



Ciudad de México, a 24 de julio de 2023

INFORMA SEDESA INVERSIÓN DE MÁS DE 300 MILLONES DE PESOS EN TOMÓGRAFOS

 Los tomógrafos serán asignados a siete hospitales de la Ciudad de México, para incrementar estudios de detección de cáncer, enfermedades del sistema circulatorio y lesiones encefálicas óseas

La Secretaría de Salud de la Ciudad de México informa que se invertirán, a través del Instituto de Salud para el Bienestar, 302.3 millones de pesos en la sustitución de tomógrafos, a fin de incrementar el número de estudios que se realizan en siete unidades médicas de la capital del país.

El equipo se compone de siete unidades de 64 cortes que permitirán brindar mejores diagnósticos, a través de la creación de imágenes tridimensionales más detalladas y que estará ubicado en seis hospitales de la Ciudad de México: el Hospital General Dr. Rubén Leñero, Hospital General La Villa, Hospital de Especialidades Dr. Belisario Domínguez, Hospital General Enrique Cabrera, Hospital General Ajusco Medio, Hospital General Iztapalapa y Hospital General Tláhuac.

De enero a junio de 2023, se realizaron casi 6 millones de estudios, de los cuales 17 mil 55 fueron de Tomografía Axial Computarizada; 3 mil 147 ecocardiográficas; 45 mil 772 ultrasonidos; 317 mil 419 radiologías; 5 millones 35 mil 125 estudios de laboratorio clínico, 441 mil 509 estudios de gabinete; así como 12 mil 749 mastografías, entre otros.

La importancia de contar con esta tecnología radica en la detección y diagnóstico del cáncer, además de que tiene diversas utilidades, como en la neurología y neurocirugía, sumado a su uso para la detección de enfermedades del sistema circulatorio, enfermedades inflamatorias, lesiones encefálicas, óseas y de órganos internos.

Cabe mencionar que, en caso de que la población requiera dicha atención, se cuenta con tomógrafos en funcionamiento al interior de diversas unidades hospitalarias, como en el Hospital General Balbuena, Hospital General Cuajimalpa, Hospital General Topilejo, Hospital General Xoco y Hospital Pediátrico Legaria.

Estos servicios se encuentran a disposición de la población, de manera gratuita y segura.

La SEDESA reafirma su compromiso para garantizar el derecho a la salud de todas y todos los capitalinos. **-oo0oo-**